

Kleine Anfrage

Abg. Boekhoff, Dreesmann (SPD)

Hannover, den 9. 3. 1983

Betr.: Sportförderung durch Kommunen

Anlässlich eines Interviews der „Ostfriesen-Zeitung“ vom 18. Februar 1983 erklärte der Niedersächsische Kultusminister Oschatz, daß er trotz der angespannten Finanzsituation der Kommunen die Erhebung von Sporthallen-Nutzungsgebühren für kein besonders geeignetes Sanierungsmittel hält. Dagegen spricht das Verhalten der Kommunalufsicht, die bei unausgeglichenen Haushalten die Kommunen auffordert, Gebühren zu erheben.

Wir fragen die Landesregierung:

1. Ist ihr das Verhalten der Kommunalufsicht — Landkreise und Regierungspräsidenten — bekannt?
2. Teilt sie die Auffassung, daß hier offensichtlich Differenzen zwischen dem Innenminister und dem Kultusminister vorliegen?
3. Was gedenkt sie zu tun, um die kommunale Sportförderung zu sichern?

Boekhoff

Dreesmann